

Memoria

Justicia mantiene como fecha mediados de octubre para la apertura de la fosa de Lorca

La Consejería de Justicia de la Junta de Andalucía mantiene la fecha de mediados de octubre como posible fecha para la apertura de la fosa en la que supuestamente reposan los restos de Federico García Lorca, el maestro Dióscoro Galindo, y los banderilleros Francisco Galadí y Joaquín Arcollas.

Así lo señaló hoy a los periodistas la consejera del ramo, Begoña Álvarez, antes de clausurar las jornadas 'El poder judicial a debate', que se celebran estos días en Almuñécar (Granada). La consejera incidió en que el procedimiento 'sigue adelante' y se materializará en las fechas mencionadas 'si todo va como pensamos'.

Según informó, el lunes se publicará en el Boletín Oficial de la Junta de Andalucía (BOJA) la ampliación del plazo de alegaciones que se acordó tras la petición de la familia del poeta. De todas formas, paralelamente, según dijo, se continúa con los trabajos previos 'de forma inminente'.

Para comenzar con los trabajos se firmará un convenio que dará cobertura a la acción entre la Universidad de Granada, la Diputación Provincial y la Asociación para la Memoria Histórica, tras la publicación de la orden andaluza de exhumaciones.

Terra | Noticias:

[Noticias](#) | [Inicio](#) | [España](#) | [Mundo](#) | [Local](#) | [Sucesos](#) | [Gente y Cultura](#) | [Especiales](#) | [Vídeos](#) | [Fotos](#) |

[RSS Terra Noticias](#) | [Página Inicio Terra Noticias](#) | [Mapa Web](#) |

Otros enlaces:

[Conoce Terra en otros países](#) | [Aviso e Información legales](#) | [Anúnciate](#) | [Política de privacidad](#) | [Copyright 2009](#) | [Telefónica de España, S.A.U](#) |